

Wir suchen eine*n
Mitarbeiter*in in der Buchhaltung
20 - 30 Wochenstunden, Standort Wien

Sie sind zahlenaffin, haben (erste) Erfahrungen in der Buchhaltung und sind auf der Suche nach einer Position in der Sie sich stetig weiterentwickeln können? Die Generalats- und Provinzleitung der Barmherzigen Schwestern sucht zur Unterstützung einen/eine Mitarbeiter*in in der Buchhaltung mit diesem vielfältigen und abwechslungsreichen Aufgabengebiet:

Ihr Aufgabengebiet

- Rechnungserfassung und Archivierung
- Vorbereitung und Durchführung des Zahlungsverkehrs im Online-Banking
- Buchung von Geschäftsfällen
- Mithilfe bei der Erstellung von Rechnungsabschlüssen und Budgets
- Unterstützung bei der Bilanzierung und Umsatzsteuervoranmeldung (UVA)
- Buchhaltung von zwei Seminarhäusern

Ihre Qualifikationen

- Abgeschlossene kaufmännische Ausbildung (z.B. HAK, HLW, HLM, HAS) bzw. (erste) Erfahrung im Rechnungswesen
- Sehr gute Deutsch- sowie IT-Kenntnisse
- SAP Kenntnisse von Vorteil
- Genaue und selbstständige Arbeitsweise
- Berufserfahrung in der Buchhaltung von Vorteil
- Positive Einstellung zu christlichen Glaubensgemeinschaften

Ihre Vorteile bei uns

- Ein abwechslungsreiches und verantwortungsvolles Aufgabengebiet
- Leistungsgerechte Entlohnung
- Ein wertschätzendes Arbeitsklima und ein professionelles Arbeitsumfeld
- Zentrumsnahe Lage und gute Verkehrsanbindung
- Flexible Arbeitszeiten
- Anstellung in einem krisensicheren Unternehmen
- Weiterentwicklung ist Ihnen wichtig? Wir unterstützen Sie dabei!

Das Gehalt beträgt mind. € 2.300,--/Monat für 40 Wochenstunden. Abhängig von Ihrer Ausbildung, Qualifikation und Berufserfahrung besteht die Bereitschaft zur Überzahlung.

Wir freuen uns über Ihre Bewerbung

direkt über unser Karriereportal an Christina Kreiner, Strategisches Personalmanagement. Im Falle von Rückfragen steht Ihnen Frau Kreiner unter christina.kreiner@vinzenzgruppe.at gerne zur Verfügung.

Uns verbindet Engagement für Menschen.
Gemeinsam sorgen wir für eine hohe Qualität in Medizin und Pflege.
Im Mittelpunkt unseres Handelns steht immer der Mensch.

Gesundheit
kommt von Herzen.



Uns verbindet
Engagement
für Menschen.